
Martens soll den Übergang zur Serienproduktion gestalten

Bernd Martens neuer Chief Operating Officer (COO) bei Lightyear, dem ersten Hersteller eines Solarautos. Dr. Martens soll das Unternehmen beim Übergang von der Produktion des ersten Solar-Elektroauto-Modells (Lightyear 0) zur Entwicklung und Herstellung des Serienmodells unterstützen. Er verantwortet Produktion, Einkauf und Qualitätskontrolle.

Bislang stand Martens dem Unternehmen als Berater zur Seite. Er übernimmt von Hans Heijmans, der jetzt als Geschäftsführer des Lightyear-Teams fungiert. (aum)

Bilder zum Artikel



Bernd Martens.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lightyear



Bernd Martens.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lightyear
